

優しく強い子に！



葉山 J G K 創立 4 0 周年を祝う会
2019・4・13
門脇前監督にお祝いの言葉を贈り、29年にわたる交流を振り返りながら祝杯をあげました。

<http://www.minamih.net/>
19・4・20(土)
南NEWS no 6

子どもたちと教室でいつも歌っていた大好きな歌「タンポポ」をお祝いに歌いました。
アットホームで和やかな楽しい会でした。 写真 染谷コーチ

農業体験「ジャガイモの種イモの植え付け」感想文

○時間のない中を貴重な体験をさせていただきありがとうございました。
ジャガイモでジャガイモができるのが不思議でした。ジャガイモに芽が生えていることも初めて知って驚きました。
肥料をかけるとき「牛のうんち」と聞いてとてもびっくりしました。でもジャガイモができるならと思ってGAMBARIました。
次のジャガイモ掘りで大きくなっているかとても楽しみです。
川嶋さん、本当にありがとうございました。 ユウカさん

東京都 4 年生大会 12B 予選

2019-4-14 (日) 文化大 G

○めあて：技を使う、つるべ、体を入れてボールを奪う

○試合結果 (15分ハーフ)

①南八王子 1 - 4 平山 SC 前半 0 - 2

得点：カイリ君

前半 6 分、10 分に失点。同 13 分にユヅキ君が一人かわしてドリブルでペナルティエリアへ入って惜しいシュート。

後半 6 分、右サイドをカイリ君がドリブル突破、折り返したボールをカツヤ君がシュート。同 7 分にペナルティエリアへみんなで攻め込みカイリ君が決めて 1 点返します。しかし同 12 分、13 分に全員前のめりになったところを突破されて連続失点。

②南八王子 0 - 5 清水北 前半 0 - 0

ピンチもありましたが、チャンスも作れ、前半は五分五分。

後半早々に失点しますが、緊張感ある良いゲームでした。後半 7 分に追加点を奪われてから、かんたんに足を出すプレーが増えて相手のドリブラーに突破を許し失点が重なりました。



★試合を振り返って今日は4年生でもっとも大きな大会でした。結果は残念でしたが、点差ほどの差は感じませんでした。

一週間前の練習試合でとくらべて浮き球を止める意識も高くなり、相手に体を入れてボールを奪っている選手もたくさんいました。とくに平山戦後半はボールを持った選手をよくみんなで息を合わせ、奪われてもすぐに奪い返す数的優位をつくれた時間がたくさんありました。

清水北戦の前半は CH (センターハーフ) のユヅキ君がすぐにボールを奪いに行き相手の中心選手を自由にさせず、二人、三人と囲んでボールを奪っていました。

チャレンジ&カバーをもっと練習していけば、さらに良い試合ができるようになります。相手がボールを奪いにくる矢印を外してスペースへボールを運ぶためにターンの練習をもっとしていきましょう。

一つのプレーが終わると頭が休んでしまうことも多いので、すぐに次のプレーに移る練習もしていきます。楽しみにしてください！

良いところがたくさん見られましたが、コーチが要求していることをしっかり聴いて理解しようとしている選手とそうでない選手の差が大きくなったとも感じます。その差が試合中のプレーにはっきり出ています。わからないことはどんどん質問してください！

by 中村元コーチ

本日のU-12の試合、会場当番、お疲れ様でした。
明日のカップ戦の試合、みんなで楽しんでくださいね。

by 南のアンパンマン



